

El Intendente Gasparini se reunió con cooperativistas

Escrito por Administrador

Viernes, 16 de Septiembre de 2016 00:00

{besps}secretariageneral16092016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, mantuvo una reunión en horas de la mañana de ayer jueves 15 de septiembre con personal perteneciente a las cooperativas de trabajo. La misma contó con la presencia de la trabajadora social Macarena Peralta Balzani y tuvo lugar en las instalaciones del SUM del NAC (Núcleo de Acceso al Conocimiento).

El jefe comunal expuso ante los cooperativistas los lineamientos de los pasos a seguir hasta fin de año y las diferentes obras que serán ejecutadas en el distrito de Roque Pérez, a la vez que solicitó que se trabaje de manera mancomunada y responsable para que las tareas puedan ejecutarse de la mejor manera.